

THEORIE DE LA RELATIVITE EINSTEIN VS TAGORE

Le célèbre scientifique, auteur de la théorie de la relativité, Einstein, a rencontré le grand philosophe indien Tagore en Allemagne en 1930. Une discussion approfondie s'est alors engagée entre eux.

Einstein déclara : « La réalité est relative, mais la vérité est absolue. »

Tagore lui répondit : « Au contraire, les deux sont relatifs, car si tu nies la réalité, tu nies aussi la vérité, et vice versa. L'univers tout entier est en moi, et je suis dans l'univers. Il n'existe pas de beauté sans un admirateur, ni de vérité sans un croyant en elle. »

Émerveillé par ces paroles géniales, Einstein s'exclama : « Il y a un instant, ma théorie était incomplète... et tu viens de la compléter en prouvant que la vérité n'est pas absolue. »